

まちの話題



Photo Caption

- 1 北中 - 円陣を組んでクラスの士気を高めます
- 2 美幌中 - 学級旗を背にして、堂々の選手宣誓
- 3 旭小 - 運動走で歓喜のゴール
- 4 北中 - 呼吸を合わせ、みんなでジャンプ
- 5 美幌小 - 応援も全力
- 6 美幌中 - 仲間を信じて、前に前へ進んでいます
- 7 北中 - 競技結果の発表も生徒が行います
- 8 旭小 - 大玉ころがし、上手にできるかな
- 9 東陽小 - 高学年の伝統種目、よさこいソーラン
- 10 北中 - 100個の玉を入れるタイムを競います
- 11 美幌小 - 上手にキャッチできるかな
- 12 美幌小 - 目が見えなくても上手に走れます
- 13 美幌中 - 運動会の花形、バトンリレー
- 14 旭小 - 力を合わせて、何個入るかな
- 15 東陽小 - ゴールに向かって一直線
- 16 東陽小 - 勝敗が決まった、歓喜の瞬間

6月2日 晴天の中で開催されました

屈斜路カルデラトレイル開通記念式

例年開催されている交通安全祈願祭に合わせて、屈斜路カルデラトレイル開通記念式が美幌峠で開催されました。

屈斜路カルデラトレイルは昨年10月に開通した全長約410キロの北海道東トレイルの一部で、屈斜路湖を取り囲む外輪山の一部に整備された全長25キロのルートです。

この日は、峠レストハウス2階で交通安全祈願祭と開通記念式の後、晴天の中、屈斜路湖を望む屋外でテープカットが行われ、多くの観光客とともにカルデラトレイルのオープンを祝いました。

屈斜路カルデラトレイルは6月2日から10月末日まで開通しています(冬期間は閉鎖)。多くのみなさまのご利用をお待ちしております。



information



5月16日 ご参加ありがとうございました

おはようコール旗の波運動



5月25日 美幌で働く外国人技能実習生
多文化共生事業で施設見学



町公式SNSでも
まちの話題を発信中！



facebook
(フェイスブック)



YouTube
(ユーチューブ)



5月17日 オホーツク選手権大会で好成績

相撲スポーツ少年団



6月15日 日頃の訓練の成果を披露
消防演習

